



社会福祉法人 中野社会福祉協会
わかみや保育園
TEL 086-480-1221
FAX 086-480-1221
E-mail wakamiya@nsfk.okayama.jp

まだまだ寒さが厳しい季節ですが、2月は節分を迎え、暦の上では春の訪れを感じる時期でもあります。お部屋では、いろいろな色や表情の鬼達が顔を見せてくれています。園内は子どもたちの元気な声に溢れていますよ♪ 鬼も風邪も吹き飛ばすほどの元気パワーで、子どもたちと一緒に季節の行事や日々の成長を楽しんでいきたいと思ひます！

2月の予定

Table with 3 columns: 日 (Day), 曜 (Day of week), 行事予定 (Event). Includes dates from 1st to 28th with various activities like 'まめまき', '希望者懇談', '硬筆教室', '早島フォーラム', '卒園式', etc.

避難訓練(不審者)はシークレットです。

27日(木)1日体験入学(そら組)
小学校の生活の様子を交流しながら教えてもらい、校内の見学や授業の体験をします。

2月の生活と遊び

- * 手洗い・うがいなどを行いながら、かぜなどの感染予防を心がけ、元気に過ごそう。
* 戸外での遊びや、冬ならではのいろいろなあそびを楽しもう。

2月の予定

- ☆ 17日(月) 写真撮影(全園児)10時
にじ組・かぜ組・そら組は制服と名札を忘れないで下さい。当日ご都合でお休みの場合、撮影の時間だけお越しいただいてもかまいません。
☆ 26日(水) R7年度入園説明会
☆ 20日(木)~28日(金) 自由参観(そら組)

3月の予定

- ☆ 8日(土) 早島フォーラム(そら組)
☆ 10日(月) 思い出遠足(お弁当の日です!)
☆ 26日(水)~31日(月) 自由登園
この期間で新年度の準備を行います。ご無理のない範囲で家庭保育のご協力をお願いします。
☆ 29日(土) 新年度準備の為申し出保育
土曜日登録の方で保育が必要な方のみ。詳細は後日お知らせします。

3月22日(土)卒園式
卒園児と保護者のみ参加でお祝いします。詳細は後日お知らせします。
*土曜日保育を利用されている方は申し出保育になります。(午前保育:給食はあります。)

内科検診
2月19日(水)12時30分~(ほし組・つき組・ゆき組)
2月26日(水)12時30分~(にじ組・かぜ組・そら組)
2日間のどちらかで受けていただくか、どちらも欠席の場合は、直接撫川クリニックで受けていただくようになります。

お知らせ
来年度より、災害時に備えた「引き渡し訓練」を検討しています。保護者の皆様にもご協力いただく訓練となります。ご理解ご協力をお願いいたします。詳細については改めてお知らせいたします。

☆ほし組(0歳児)☆
冷たい風が吹いても、子どもたちは元気いっぱい! 汽車遊具での遊び方も上手になりました♪階段をハイハイしたり自分の足で登る子もいますよ^^ シュートと滑り台を滑ったり、汽車遊具の中にある秘密基地にお友だちと集まり、顔を見合わせて笑いあう微笑ましい姿も見せてくれています(*^^*) お部屋では手洗いをした後にペーパーで拭き、捨てるまで頑張っています。自分でやってみたい気持ちが芽生えてきている子が多いので、タイミングを見ながら関わって行けたらと思います。進級に向けて場所慣れから始めたトイレトレーニングも、今ではニコニコ笑顔を浮かべながら自分たちで向かう姿を見せてくれています。子どもたちの吸収力には驚かされます! やる気いっぱいの子も達と今月も元気いっぱい過ごしたいと思ひます!

☆ゆき組(2歳児)☆
新しい年になり早くも1カ月が経ちましたね。年明けには21人でかるた遊びをしたり袋を使った凧揚げをしたりしてお正月遊びを楽しみました☆ カード遊びが好きな子が多く、子ども同士で神経衰弱をする姿も見られています♪ 「OOちょうだい」「ありがとう」「あとでかしてね」「いいよ～」と言葉でのやりとりをする姿がどんどん増えているゆき組の子ども達は、絵本の内容や先生のお話をよく覚えていて「じんのときはこうやってあたまをまもるんよな」「いただきますはてをあわせてありがとうよな」と覚えたことを友だち同士で話して振り返っている姿もとても可愛いです♪ そんな子ども達と2月も元気に楽しく過ごしたいと思ひます(*^o^*)

☆かぜ組(4歳児)☆
寒さの厳しい毎日ですが、子どもたちからは「外で遊びたい!」の声が多く、元気いっぱいに園庭を走っています☆最近では友だち同士で「氷鬼しよう!」と誘い合う姿も見られますよ♡ ひらがな表を室内に貼ると、自分の名前を探し、文字にも興味津々です。郵便ごっこでお手紙を書くときも『で』ってどうかくん?』『ん』が難しい~』と言いつつも頑張ってお手紙を書く子どもたち。硬筆教室でも少しずつひらがなの練習が始まっているので、上手に書けたことをしっかり褒めて、自信ややる気に繋げていけたらと思います。かぜ組で過ごすのも残り2か月☆ 楽しいことはめいっぱい楽しんで頑張るときはみんなで頑張る!の気持ちで、体調に気を付けながら過ごしていきたいと思ひます(^_^)

☆つき組(1歳児)☆
最近では追いかけっこが大好きなつき組のお友達。「よーいどん!」と声をかけ園庭の隅々まで走ってみたり、保育者やお友達と横一列に並んで競争をしてみたりと、気温が低い日でも上着や衣服で調整を行いながら元気いっぱい体を動かして遊んでいます^^ 室内に入る際も、靴を靴箱に片付けたり、帽子を脱いだりと身の回りのことにとっても意欲的な姿が見られていますよ♪ またお正月明けには、みんなでお正月遊びを体験しました! カルタ遊びや羽子板など、遊び方やルールは難しいようですが、簡単なルールにアレンジをすると大喜びな子どもたちでした。一つの遊びで様々な遊び方をするのも新しい発見があり楽しいですよね(^) まだまだ寒い日が続きますが、体調に気をつけながら元気いっぱい過ごしていきたいと思ひます!

☆にじ組(3歳児)☆
暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いていますね^^ 1月はお正月遊びを楽しんだ子どもたち。けん玉や福笑いにカルタなどいろんな遊びに挑戦しました。カルタを楽しんでからは、ひらがなにも少しずつ興味が出てきた様子で、自分の名前と同じ文字を見ついたり、知ってる文字を覚えてくれたりする姿がありますよ(*^^*) 園庭に出ると鬼ごっこやだるまさんがころんだなど、少しずつ集団遊びをする姿も増えてきました。思いのすれ違いやルールの理解違いなどから、遊びが上手いかずにトラブルになってしまうこともあります。友だち同士誘い合って遊び始める様子に成長を感じます(*^_^*) 今年度も残りあと二ヶ月を切りました。一日一日を大切に、今月もおもいっきり楽しんで過ごしたいと思ひます。

☆そら組(5歳児)☆
寒い日が続いていますが、そら組のお友だちは毎日戸外遊びを楽しんでいます! 最近では子どもたちで話し合っ、「今日は増え鬼しようや~!」「1回だけみんなでドッチせん?」など声を掛け合っていますよ^^ マラソンも始めた頃より長く走れるようになって、体力がついてきています☆
小学校に向けても様々なことに取り組んでいるそら組。1月から始めた持ち物チェックでは日に日に意識が高まってきているように感じます(^) また普段取り組んでいた当番活動に加え日直もスタートしました。「今日は日直だ! 頑張ろう!」とペアのお友だちと一緒に頑張っていますよ!! 今月も21人で色々なことを頑張りがながら、沢山楽しいことをしていきたいと思ひます!